
한우산업（개량）에 대（代）를 잇다

전북지역본부 과장 김창열

젊은 나이에 한우에 대한 열정으로

전북 정읍시 감곡면의 '감곡농장'에서 대（代）를 이어 한우산업에 종사하고 있는 장경원 씨는 장성운（현 전북한우협 

동조합장）대표의 큰 아들로 2005년, 26세 젊은 나이로 한우산업을 본격적으로 시작하였다. 지금 둘째는 제2농장에서 

육성우 관리와 암소 비육우 곤记1를, 섯째는 농장의 사양관리와 질병체크 업무를 전담하여 3형제가 분업히를 통한 한 

우산업에 종사하고 있다. 초기 2년여 동안은 두수 증가로 축사부족과 과밀사육으로 힘들었고 최근 2〜3년간은 소 값 

하락 및 사료가격 상승으로 소득이 줄었지만 일관사육으로 극복하여 현재 1,200여두의 사육과 월 25여두의 출하 등 

으로 바쁜 일정을 보내고 있다. 또한 성적관리와 수익성 분석이 가장 중요하다는 생각에 농장 개선사항 체크 • 자가 인 

공수정 - 분만 • 작업일정 등 농장의 총괄적인 업무에 대해 철저한 계획 경영으로 농장운영하고 있다

조기이유 및 사양관리

2008년도 거세우 평균 출하실적은 등지방두께 10.7mm, 등심단면적 896派 도체중 411.5kg, 1등급이상 출현율 

92.8%였다. 2009년은 육질위주의 개량에 주력하여 1*등급 이상 출현율 75%（전년도 69%）, 1등급이상 출현율 

100%（전년도 93%）가 목표다. 한우는 조기 이유를 통해 번식간격을 줄이고, 육성률 및 고급육 향상에 관여되는 부분 

이 많기 때문에 각별히 주의하고 있다.
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한우산업의 미래는?

장원경 씨는 "쾌적한 환경 조성으로 개체들이 충분한 능력을 발휘할 수 있도록 주변 여건 조성 후 생산된 한우고기 

는 더욱 맛있고, 안전하고, 위생적이기 때문에 소비자들이 믿고 찾을 거라고 확신합니다• 한 민족의 얼이 담긴 한우는 

고급육과 안전성을 갖추면 얼마든지 경쟁력이 있다고 생각합니다.”라며 힘찬 포부를 밝혔다.
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